

## 美杉中学校だより

み んなが幸せになれる学校 す すんで学び行動しよう ぎ ぶあっぷしない 第6号 令和4年6月14日発行 美杉中学校長 坂本 直哉

## 《6/1~3 2年生 雕場体験学習》



6月1日(水)~3日(金),2年生職場体験学習を実施しました。コロナ禍の影響から,この体験学習も2年間中止せざるを得なく,今年ようやく再開することができました。それぞれの職場を訪問し,実際に働いてみえる方々からお話や指導をいただき、仕



事を直接肌に感じ, 学ぶ貴重な機会です。

6人の生徒は、5か所の事業所(「白山消防署美杉分署」・「笑美の里」・「八知保育園」・「そば処如月」・「美杉郵便局」)に分かれ、それぞれの業務に携わらせていただきました。接客や利用者、幼児など、人と関わる上での心構え、また緊急の事態に備えた準備や訓練、郵便に関わる業務





について、それぞれの事業所で丁寧に指導をしてい ただきました。その中から、仕事に対する思い入れ

やこだわり, 責任など, 身をもって学ぶことができたと思います。ご協力をいただいた事業所の方々, 本当にありがとうございました。



## 《6/2 1年生 校外学習「松浦武四郎記念館·松阪散策」》

6月2日(木), 1年生が『松浦武四郎記念館』での人権学習と松阪城周辺での班別活動にでかけました。この4月にリニューアルしたての記念館を訪問し、武四郎が取り組んだことや当時のアイヌの人々の様子など、学芸員の方の説明をしっかりと聴き取り、メモを取るなど、真剣



に学んでいる姿が印象的でした。その後,旧参宮街道の街並みを歩き,松浦武四郎生家に到着。建物と農業などの昔の生活ぶりや武四郎の人物像に触れることができました。武四郎という人物像とともに,彼の遺した業績やアイヌ民族との絆を強く感じられる時間







になりました。その後、鈴の森公園で昼食を取り、松阪市民俗資料館・観光交流センター・旧小津清左衛門宅など、班別で巡りました。コロッケやアイスなどもほおばり、楽しい時間を過ごしました。帰りは、名松線に乗車し学校に戻ってきました。

## 《感染症対策》=マスクの着用= 》

感染症対策における「マスクの着用」について、今までの指針から徐々にマスク着用対策を緩和する方向性が示されました。熱中症対策の観点からも、体育・部活動時におけるマスク着用を解除していきます。しかしながら、その他の活動においては、人との距離を十分に保つことを基本とすること、また市内での感染状況もいまだみられることより、今まで通りマスク着用を基本に教育活動を継続していきたいと思います。なにとぞ、ご理解とご協力をお願いいたします。なお、ご相談等ありましたら学校にご連絡ください。